



02.05.2019
MEDIENMITTEILUNG

Diese Medienmitteilung wird zeitgleich mit einer darauf abgestimmten Medienmitteilung von ÖKK verschickt.

Generali Schweiz und ÖKK gehen Vertriebskooperation ein

Generali Schweiz und ÖKK gehen eine Vertriebskooperation ein. Damit kombinieren beide Unternehmen ihr Versicherungsangebot und erhöhen den Kundennutzen auf beiden Seiten. Die Kooperation ist langjährig und auf Gleichberechtigung ausgerichtet.

Die beiden Versicherer Generali Schweiz und ÖKK gehen per 1. Juli eine Vertriebskooperation ein. Damit erweitern beide Unternehmen ihr Versicherungsangebot für die Kundschaft und verstärken ihre Marktpräsenz. Generali Schweiz erweitert durch die Kooperation das Angebot im Krankenversicherungsmarkt und stärkt ihren 360-Grad Beratungsansatz. ÖKK wiederum bietet Produkte im Bereich Retail Sach- und Lebensversicherungen von Generali an und erhält Zugang zu neuen Vertriebswegen.

«Generali hat nicht nur ein starkes Vertriebsnetz. Auch der Qualitätsanspruch von Generali bei der Beratung wie auch bei den Serviceleistungen passt am besten zur Strategie von ÖKK», sagt Mario Theus, Leiter Markt und Mitglied der Geschäftsleitung bei ÖKK. «Wir wollen nachhaltig wachsen und unsere Marktpräsenz stärken. Mit der Kooperation können wir neue und zusätzliche Vertriebskanäle nutzen. Damit erweitert sich auch der Kreis möglicher Neukunden.»

Roger Jansen, Chief Distribution Officer von Generali Schweiz, geht von interessantem Wachstumspotenzial aus: «Wir sind überzeugt, mit ÖKK einen Partner zu haben, der nicht nur unsere Produktpalette ideal ergänzt, sondern auch ein ähnliches Kundenverständnis pflegt. Wir nutzen das Marktpotenzial noch gezielter aus und bieten unserer Kundschaft alles aus einer Hand. Dies stärkt unsere Kundenbeziehung und unsere Positionierung als Partner für unserer Kundinnen und Kunden in allen Lebenssituationen.»

Weitere Informationen:

Die Medienmitteilung finden Sie [hier](#)

ÜBER GENERALI

Die Generali Gruppe ist ein unabhängiger italienischer Konzern mit starker internationaler Präsenz. Im Jahr 1831 gegründet, gehört das Unternehmen weltweit zu den führenden Versicherern. Generali ist in mehr als 50 Ländern vertreten, beschäftigt rund 70'000 Mitarbeitende und hat über 61 Millionen Kunden. Das Gesamteinkommen des Konzerns belief sich 2018 auf mehr als 66 Milliarden Euro. Damit ist Generali Marktführerin in Westeuropa. Auch in Mittel- und Osteuropa sowie in Asien gewinnt das Unternehmen an Bedeutung.

In der Schweiz gehen die Wurzeln von Generali auf das Jahr 1887 zurück. Heute ist die Generali (Schweiz) Holding AG mit zwei Hauptsitzen in Adliswil und Nyon sowie einem breiten Agenturnetz in der ganzen Schweiz vertreten. Der Versicherer hat mehr als eine Million Kunden und bietet Produkte für jede Lebenssituation an. Dazu zählen Sach-, Rechtsschutz- und Lebensversicherungen sowie Vorsorgelösungen. Zusammen mit Start-ups entwickelt Generali innovative Produkte. 2018 hat das Unternehmen als erster Schweizer Versicherer eine digitale Säule 3a lanciert.

Generali (Schweiz) Holding AG

Eine Gesellschaft der Gruppo Assicurativo Generali, im italienischen Versicherungsgruppenregister eingetragen unter Nummer 026

Unsere Datenschutzerklärung ist unter generali.ch/de/datenschutz abrufbar oder kann bei unserem Kundenservice angefordert werden